

Nachricht an alle Menschen, die noch in entfernten Generationen auf der Erde überleben wollen, wenn Gott das zulässt. Anders schaufeln wir Menschen unser Grab selbst.

Der Mensch hat Gott versucht, damit ob der er Gottes Schöpfung, die Natur der Erde, nicht vorzeitig kaputt machen kann, indem er so gut wie Möglich alles Erdöl aus der Erde förderte. Er wollte damit verhindern, dass die Erde in eine neue Eiszeit geraten wäre und dadurch viele Geschöpfe (Menschen, Tiere und Pflanzen hauptsächlich) ihren Tod gefunden hätten. Die deutlichen Anzeichen hatten wir Deutschland noch in den 1960'ger und Anfang der 1970'ger Jahren schon sehr abgeschwächt am Anfang der 1980'ger Jahre, später nicht mehr. Meines Wissens hat sich der Erdmittelpunkt jetzt drastisch Abgekühlt, dass die Erde wenn so weitergemacht wird eine bleibende Eiszeit entwickelt, also haben die Menschen auch an diesem Punkt zu kurz gedacht. Zu der Aufgabe des Erdöls, in der Natur, gehört der Temperatenausgleich des sehr heißen Erdmittelpunkts und der Erdoberfläche, da wir Menschen das Erdöl fast gänzlich aus der Erde gefördert haben, ist nun eine deutliche Temperaturerhöhung die Folge und danach eine drastische Abkühlung.

Es ist jetzt sehr schwer für die Menschen noch auf der Erde in mehr als 30 – 100 Jahren, oder gar in entfernten Generationen, zu leben. Um dass wir Menschen auf der Erde überleben und wieder die vollständig Kraft Gottes, mit Gottes Hilfe, in der Natur erreicht wird, müssen wir in Wirklichkeit für mehrere Jahrzehnte oder Jahrhunderte unseren Natur-Mineralien-Bedarf erheblich, auf Eisen und Glas, das in vorchristlicher Weise gewonnen wurde, reduzieren, sonst können wir Menschen die Veränderungen auf der Erde nicht überleben. Dies muss solange geschehen bis sehr alte Fruchtbaumarten, vermehrt Alte 200 Jahre alte Apfelbaumarten, die nicht verzogen wurden, wieder von selbst im Fruchtbaumschnitt wachsen; die Berge, Steine und Erden/Böden eine bis zu intensiv natürliche Farbe haben und nicht mausgrau oder abgestorben sind, wie heute; alle verschiedenen Geschöpfe auch die ausgestorbenen wieder viele auf der Erde vorhanden sind; die Blumen und Sträucher viel intensiver riechen; alle Pflanzen und Nahrungspflanzen 90 – 100 % mehr wichtige Inhaltsstoffe haben, auch im strengsten Winter viele verschiedene Kräuter überall wachsen; das Grund- und Oberflächenwasser der Erde viel gesünder und weicher ist; wenn alte einfache Maßnahmen gut mit der Natur gebildet werden z.B. Schweden-Stahl, Glas.

Alle diese Voraussetzungen müssen erfüllt sein, erst dann kann mit der Nutzung von nur Zinn, Kupfererz und Eisenerz, gesammelt auf der Erdoberfläche, weitergemacht werden mit heutigen technischen Errungenschaften, die nur mit diesen Materialien ( Felsen, Steine und Erden, Glas, Eisen, Kupfer und Zinn, aber keine anderen Mineralerden, Mineralsteine und Mineralfelsen ) und reinen nachwachsenden Naturprodukten zu bewerkstelligen sind. Von Eisen, Kupfer Zinn und Glas nur das notwendige Gebrauchen.